

Somos Madres Coraje, y este 25 de noviembre nuestras hijas: Lissette Pilay, Betsy Mateo, Carolina Bravo, Cristina Balcazar, Danny Bruno, Evelyn Flores, Germania Quiroz, Karol Sornoza, Nahomi Arcentales y Valeria Vargas, víctimas del femicidio, marcharán con nosotras.

A nuestras hijas les quitaron más que solo sus vidas... les quitaron su derecho a gritar por justicia, porque cuando se comete un femicidio, lo primero que se silencia es la voz de la víctima.



Es por eso que, por el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia Contra la Mujer, nosotras decidimos devolvérselas.

Recopilamos todos los audios que teníamos de nuestras hijas, desde videos hasta notas de voz de WhatsApp, y con la ayuda de la inteligencia artificial, replicamos sus voces en diferentes frases que exigen justicia, para luego poder colocarlas en carteles con parlantes integrados, que llevaremos con nosotras durante todo el trayecto de la marcha del 25N.



Haciendo que por primera vez sean nuestras hijas, con sus propias voces, las que griten por justicia junto a nosotras, como lo venimos haciendo en su nombre por años.

Y aunque Ecuador es un país que desde el 2022, ha visto las voces de más de 600 mujeres apagándose a causa de la violencia de género, todavía sigue fallando sistemáticamente en hacer justicia. Y hasta que eso cambie, seguiremos luchando para revivir sus voces y hacer que sean escuchadas.

Porque no hay poder que pueda silenciar a una madre y tampoco a nuestras hijas.

Síguenos y ayúdanos a difundir esta acción sumando tu voz a la de nuestras hijas para que finalmente sean escuchadas:

X:

https://x.com/madrescorajecu/status/1855350139357131228?s=48

Instagram:

https://www.instagram.com/reel/DCMthWHo9ii/?igsh=emxqd3JrNzFiNTBk

TikTok:

https://vm.tiktok.com/ZMhgX1K1Q/